

FGL-Fraktion, Normen Küttner, Bismarcksteig 3, 78467 Konstanz

Normen Küttner,
Gemeinderat

Kontakt:
07531/8044726
normen.küttner@gmx.net
20.06.2023

Anfrage(öffentlich) zum Projektstopp des Neubaus der Malteser in der Line-Eid-Straße.

Am 12.06.2023 fand ein Gespräch zwischen der FGL Fraktion und dem neuen Stadtbeauftragten der Malteser, Herrn Jörg Scholten, und seiner Stellvertreterin, Sabine Hartauer, statt.

Auf Nachfrage, wann denn Baubeginn für den Neubau in der Line-Eid-Straße sei, wurde der FGL-Fraktion erklärt, dass dieses Großprojekt eingestellt wurde. Am 19.06.2023 bestätigte dies, auf Nachfrage, Herr Bezirksgeschäftsführer Jürgen Raupp gegenüber Stadtrat Küttner.

Die FGL hat folgende Fragen und bittet um Beantwortung in der Gemeinderats-sitzung am 29.06.2023:

1. Warum wurde der Gemeinderat nicht über die Einstellung des Großprojekts informiert?
2. Welche Gründe waren ausschlaggebend, dass die Reservierung des Grundstücks seitens der Stadt zurückgezogen wurde? Wäre auch ein kleineres, günstigeres Bauprojekt in Modulbauweise (mit nachträglicher Aufstockung) an dieser Stelle möglich gewesen? Hat man über solche Möglichkeiten miteinander gesprochen, um den Maltesern den Bau trotz Kostensteigerung zu ermöglichen? Welche konkreten Überlegungen/Pläne gibt es auf Seiten der Stadt, den MHD bei einer schnellen Lösung seiner weiterhin bestehenden Platzproblematik zu unterstützen?
3. Welche Nachnutzung war für den Standort an der Friedrichstraße vorgesehen?
4. Welche Auswirkungen hat der Projektstopp auf die geplante Nachnutzung?
5. Welche Auswirkungen hat der Projektstopp auf die Arbeit und das Leistungsangebot der Malteser in Konstanz?